

## KATA PENGANTAR

Puji Syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa karena Berkat dan Karunia-Nya peneliti dapat menyelesaikan penelitian skripsi yang berjudul “Penggunaan Video Interaktif Pada Layanan Bimbingan Kelompok Terhadap Peningkatan Pemahaman Bahaya Penyalahgunaan Napza Siswa Kelas VIII SMPN 13 Bogor”. terselesaikannya penelitian skripsi ini tidak terlepas dari dukungan berbagai pihak yang telah membantu peneliti dari awal penyusunan hingga selesai, peneliti ingin berterima kasih kepada:

Pertama, Dr. Sofia Hartari, M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta yang telah berkenan mengizinkan peneliti melakukan penelitian.

Kedua, Dr. Aip Badrujaman, M.Pd selaku Ketua Program Studi Bimbingan dan konseling serta seluruh dosen Bimbingan dan Konseling yang telah memberikan kesempatan dan dukungan kepada peneliti mendapatkan pengalaman baru melalui penelitian ini.

Ketiga, Dra. Michiko Mamesah, M.Psi selaku dosen pembimbing yang telah banyak membantu, membimbing dan memberi dukungan kepada peneliti sehingga peneliti mampu menyelesaikan penelitian ini.

Keempat, Ibu Ary Sutarti Rimbawatie selaku guru BK SMPN 13 Bogor dan kepada seluruh guru beserta staff SMPN 13 Bogor yang telah membantu dan memfasilitasi selama penelitian berlangsung.

Kelima, Kepada Mama, Bapa, Abang Fadly, Abang Faldy dan Kak Tia serta adik-adik yang telah memberikan dukungan doa, moral dan materil sehingga peneliti dapat menyelesaikan penelitian ini.

Keenam, Sahabat terdekat khususnya kak Reza dan teman-teman sepermainan Tika, Nafa, Rani, Irma, Aziizah, Rastra, Imam, Nurha, Riska dan Andi yang menemani suka duka serta memberi semangat kepada peneliti.

Peneliti menyadari masih terdapat kekurangan dalam penulisan penelitian ini. Oleh karena itu kritik dan saran yang membangun sangat dibutuhkan agar mendapat hasil yang lebih baik. semoga penelitian ini dapat memberikan manfaat kepada berbagai pihak khususnya pada bidang Bimbingan dan Konseling.

Jakarta, Agustus 2019

Peneliti

Gita Cornelia Sinaga